



Superintendencia
de Sociedades

Gracias a las garantías mobiliarias se han registrado créditos por más de \$10 billones

Mayo 20 / 2014



En el marco del Foro 'Nuevas Garantías para el Acceso a Crédito' se conoció que desde la puesta en marcha en marzo del 2014 del Registro de Garantías Mobiliarias (RGM) que administra Confecámaras, se han registrado más de 10 mil garantías de grandes, medianos, pequeños y micro empresarios de todo el país, que han recibido créditos por más de 10 billones de pesos. .

Los empresarios han recibido recursos poniendo como garantías taladros petroleros, pensiones voluntarias, cultivos de arroz y hasta máquinas de coser implementos que antes no era posible entregar como garantía para acceder a créditos.

Destacan gestión de la SuperSociedades

Durante el encuentro, el gerente Regional de IFC
Juan Gonzalo Flores
destacó las bondades de Ley de Garantías Mobiliarias



"Con esta nueva herramienta el Gobierno Nacional ha logrado que empresarios y emprendedores de Colombia tengan más facilidades para acceder a créditos, con mejores tiempos de pago y a unas menores tasas de interés"

"con la entrada en operación de las garantías mobiliarias se impulsará la bancarización y formalización de más colombianos"



Lawrence Rubey, subdirector de USAID Colombia destacó impulso de la Superintendencia de Sociedades en Ley de Garantías Mobiliarias

Inclusión Financiera impulsará el desarrollo y el crecimiento de la economía colombiana



En el encuentro que se adelantó el martes 20 de mayo, el viceministro de Hacienda, Andrés Restrepo destacó beneficios de la inclusión financiera en Colombia y los avances que se podrán lograr con la puesta en marcha de la Ley de Garantías Mobiliarias

